

Hola Carlos el correo chriveraramirez@gmail.com no ha sido verificado. VERIFICAR CORREO. ó CAMBIAR CORREO.



SUSCRIPTORES **Ecopetrol** entró en el top 5 de marcas más valiosas de Latinoamérica

Ecopetrol FOTO: Archivo EL TIEMPO

Pese a reportar reducción en las ganancias, la compañía se consolida en la región.

RELACIONADOS: COLOMBIA | FINANZAS PERSONALES | HOJA DE VIDA | NOTICIA | CSUSCRIPTOR

JU JUAN DAVID CANO LOPERA 11 de mayo 2023, 05:28 P. M.

Compartir [Facebook] [Twitter] [WhatsApp] [Email] [LinkedIn] [Seguir Empresas] [Comentar]

Cada año la firma internacional Brand Finance evalúa la fuerza y el valor de más de 5.000 marcas globales. En esta ocasión, acaba de publicar su informe sobre las 110 compañías más valiosas de Latinoamérica y, para sorpresa de muchos, **Ecopetrol** se consolidó como la quinta en la región.

(Lea también: Ikea revela detalles de su llegada a Colombia en el 2023)

Temas relacionados

HIJOS 04:51 P. M. ¿Dónde cuesta más sostener un hijo en Colombia hoy? Estudio de la Ean en 12 ciudades



ECONOMÍA 04:26 P. M. Tenderos y comerciantes recibirán capacitación gratuita sobre contabilidad y finanzas



Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News

- Empresas piden aplazar hasta 90 días la subasta de agosto para buscar energía adicional
- Movistar supera el millón de usuarios conectados a su fibra óptica en Colombia
- Tenderos y comerciantes recibirán capacitación gratuita sobre contabilidad y finanzas

Ponte al día Lo más visto

- 05:30 P. M. NOTICIAS ET Ejército denunció el secuestro de 26 uniformados en Patía, Cauca
- 04:55 P. M. EJÉRCITO Mindefensa rechaza secuestro de soldados por parte de campesinos en el Cauca
- 11:02 A. M. NARCOTRÁFICO El colombiano por el que están preguntando de manera urgente autoridades de Guatemala
- 03:26 P. M. REFORMA A LA SALUD Ministro de Salud: 'Aquí estamos para defender a los pobres, no a la élite'
- 05:29 P. M. REFORMA DE LA SALUD El presidente 'Petro allena criminalización de la prensa', dice la Flip

MÁS BOLETINES > EL TIEMPO Boletines Recibe la mejor información en tu correo de noticias nacionales y el mundo Correo electrónico Nombre INSCRIBIRTE AQUÍ

Según el informe, el valor conjunto de las 100 principales marcas de Latinoamérica alcanzó los US\$ 139.548 millones, un crecimiento de 21 por ciento que la firma describe como impresionante.

"La economía latinoamericana ha crecido más de lo previsto en 2022 coincidiendo con el aumento del valor de sus principales marcas, cuyo valor conjunto ha aumentado un 21 por ciento. Sin embargo, sus gestores no deberían relajarse demasiado porque las previsiones económicas para 2023 requerirán de acciones para mantener y aumentar su competitividad", explicó Pilar Alonso Ulloa, directora general Iberia (España - Portugal) y Sudamérica.

(Le podría interesar: Superfinanciero (e) les pidió la renuncia a los más inmediatos colaboradores)



Empresas más valiosas de Latinoamérica.

Foto: Brand Finance

La empresa mexicana de cerveza Corona se mantiene como la más valiosa de la región, con un valor de US\$ 7.027 millones; seguida por el banco brasileño Itaú, con US\$ 6.603 millones; la empresa de telefonía Claro en tercer lugar, con US\$ 5.452 millones; la petrolera mexicana Pemex, con US\$ 5.194 millones; y en quinto Ecopetrol, con un valor de US\$ 4.093 millones.

(Otras noticias: Reforma laboral: lo que dice estudio que proyecta más de 450.000 despidos)

El informe destacó que durante 2022, el incremento de la valorización en Ecopetrol hizo que la compañía subiera ocho puesto en la clasificación, por su parte, Mercado Libre subió cuatro. Esto les permitió a ambas entrar en el top de las 10 más valiosas

Empresas que más ganaron y perdieron valor



- He leído y autorizo [Términos y Condiciones](#) de este portal.
- Autorizo el tratamiento de mis datos personales conforme con la [Política de Tratamiento de Datos de CASA EDITORIAL EL TIEMPO S.A.](#), y su [Política de datos de Navegación/cookies](#), las cuales declaro que he leído y entendido.

Mis Portales

FUTBOLED
Precio de la gasolina en Colombia llegaría a los \$16.000 pesos

Portafolio
Reforma laboral acabaría con 450.000 empleos formales

MOTOR
Audi Q8 e-tron inicia preventa en Colombia desde 370 millones de pesos

CAUSTICA
Colegio Frisby: ¡A la orden los memes del particular proyecto de la franquicia pereirana!

áló
Shakira tendrá que ir a juicio en España ¿Piqué declarará en su contra?

Marcas que más aumentaron y redujeron su valor en 2022

Foto: Brand Finance

Con un crecimiento de 115 por ciento en el valor de marca que ascendió a los **US\$ 1.056 millones**, la empresa brasileña **Assaí Astacadista** fue la que más creció durante 2022; seguido de Unidas y Atacadão, ambas con un crecimiento de 111 por ciento; Gerdau fue la tercera, con 82 por ciento; en cuarto está Ciel con 62 por ciento.

(También:)

En contraparte, las que presentaron **mayores pérdidas de valor fueron el banco Caixa, con una reducción de 31 por ciento**; Cerveza Águila, con 30 por ciento; el banco peruano BCP, con 29 por ciento; Banorte, con 24 por ciento; y Televisa con una pérdida de 18 por ciento.

Las marcas más fuertes de Latinoamérica



Las 10 marcas más fuertes en américa latina, según Brand Finance

Foto: Brand Finance

Brand Finance no solo calcula el valor de marca, sino, también, la fuerza relativa que podría tener en el mercado, basándose en métricas que evalúan **la inversión en marketing, el patrimonio de marca y el rendimiento empresarial**.

En este sentido, la firma encontró que la empresa brasileña de cerveza **Brahma fue la marca más fuerte en la clasificación, tras obtener una puntuación de 93 sobre 100** en el Índice de Fortaleza de Marca y una calificación de élite de fuerza de marca AAA+. La empresa aumentó 8,1 puntos, respecto al año anterior. Natura & Co fue la segunda más fuerte, con una calificación de 91,5 de 100; seguido de Mercado Libre, con 90,5; Ciel, con 90,1; y Corona, con 89,5. **Todas ellas con una fuerza de marca AAA+, según Brand Finance.**

Más noticias

- 'Me inquieta que siga habiendo mucha incertidumbre de los inversionistas': Ocampo
- Empresas piden aplazar hasta 90 días la subasta de agosto para buscar energía adicional
- Tenderos y comerciantes recibirán capacitación gratuita sobre contabilidad y finanzas



DESCARGA LA APP EL TIEMPO
Personaliza, descubre e infórmate.



Otras noticias



EDUCACIÓN
MAY 10 DE 2023

¡Profesores, a tomar nota!
Así quedaron los salarios
para este 2023



FINANZAS PERSONALES
MAY 10 DE 2023

¿Las Fuerzas Militares
también reciben el aumento
salarial para funcionarios?



OTRAS CIUDADES
2023-05-11

Mujer fue asesinada en
motel de Santa Marta tras
ser citada por su novio



GENTE
2023-05-11

'Tiktoker' encontró
descuentos enormes en
bodega 'secreta' de Alkosto:
¿dónde queda?

Empodera tu conocimiento



MARELEN CASTILLO 10:04 P. M.

SUSCRIPTORES **15** ¿Qué
pasó con Rodolfo
Hernández? Las
revelaciones de la
representante Maren
Castillo



IVÁN VELÁZQUEZ 09:29 P. M.

SUSCRIPTORES **15** Petición
de renuncias en el
Ministerio de Defensa:
¿hay crisis en esa
cartera?



GOBIERNO PETRO 08:10 P. M.

La historia del predio
comprado por la ANT
que será entregado a
campesinos de Sucre



Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

MÁS CIUDADES

FEMINICIDIO 08:43 P. M.

Medellín: cayó el presunto
feminicida de mujer hallada muerta
en una casa de Cali

Yaneth Patricia Arroyo Caicedo había sido
reportada como desaparecida. ...



PEAJE PAPIROS 08:08 P. M.

'No aceptamos nuevamente el cobro del
peaje', manifestaciones por cobro en
Papiros



BARRANQUILLA 08:04 P. M.

Anuncian la construcción de un Palacio de
Justicia en Barranquilla



SOLDADOS 08:12 P. M.

Atención: liberan a los 26 militares y
2 policías retenidos durante 9 horas
en Cauca

Hubo mediación de delegados de Defensoría,
Personería de El Patía y ot ...



VÍA 07:57 P. M.

La vía a Buenaventura, abierta por horas,
pero sigue el bloqueo



Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco.
Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y
muchas cosas más.



Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el
crucigrama de EL TIEMPO





Las razones de la salida de José Antonio Ocampo del gobierno Petro

José Antonio Ocampo desmintió en público afirmaciones tanto del presidente como de los ministros.

[EL TIEMPO](#)



Bladit | Patrocinado

¡La diabetes no es por lo dulce! Conoce al enemigo de la diabetes!

Bladit | Patrocinado

